



**RC Rapso Knittelfeld**  
Walter Eibegger

+43 676 9675322  
eibegger@team-rapso.at



## Messner und Fetter siegten am Masenberg

Martin Messner holte sich souverän den Sieg in der Juniorenklasse beim Masenbergrennen in Hartberg. Er konnte den Zweiten Florian Maier (Junior Cycling-Team Graz) mehr als drei Minuten distanzieren. Rang drei ging an Daniel Köck (Friesis Bikery Team). Beim 14km langen Bergrennen verlor Messner mit der drittbesten Tageszeit auf den Amateurfahrer Christian Staudinger nur 19 Sekunden, welcher die Tagesbestzeit hatte.

In der Master 1 Klasse setzte sich der Judenburger Heimo Fetter klar durch. Er wurde somit auch Steirischer-Bergmeister vor Gerhard Berger (Racing-Team) und Rupert Pernhofer (Arbö Kindberg). Er verteidigte seinen Titel aus dem Vorjahr erfolgreich.

## Gute Ergebnisse auch für den Radsport-Nachwuchs in Slowenien

Die Rapso U13 und U15 Fahrer starteten in Lenart, 20 km südlich von Mureck, bei einem Kriterium auf einem ovalförmigen 1000 Meter langen Rundkurs.

Aufgrund der hohen Teilnehmerzahl, 146 Gemeldete in den Klassen U13, U15 Burschen und Mädchen wurden nach Jahrgängen getrennt gestartet.

Jakob Murer konnte bei den erstjährigen U13 (Jg 2006) mit Platz drei einen Stockerlplatz erringen. Bei den älteren U13 belegte Shayan Sarwari Rang sieben und Marco Stocker erreichte Platz zwölf. Sie konnten sich somit im ersten Drittel des starken Feldes klassieren. Verena Klicnik landete bei den Mädchen U14 auf Rang vier.

Markus Rinnofner fuhr bei den U15-Zweitjährigen als Fünfter ein ambitioniertes Rennen. Es fehlte ihm nur ein Punkt auf dem dritten Rang. Die Rapso-Mannschaft war der einzige steirische Vertreter bei diesem anspruchsvollen Rennen.

